



Este es el sueldo de Arturo Ávila, el diputado de Morena que compró una lujosa propiedad en EEUU

En una reciente investigación se criticó a Arturo Ávila por sus propiedades inmobiliarias y la diferencia que hay con sus ingresos mensuales

Por **Andrea Rodríguez Eleuterio**



Poco después de que se sugiriera que el diputado **Arturo Ávila Anaya** podría ser el *próximo candidato a la gubernatura de Aguascalientes*, se destapó una nueva polémica en las filas de Morena.

Recientemente la organización **Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI)** dio a conocer una investigación en la que se vincula al diputado Dávila con la adquisición de una *propiedad cuyo valor es de 4.8 millones de dólares* en Rancho Santa Fe, en California, Estados Unidos.

El diputado asegura que la propiedad la adquirió antes de asumir el cargo y que *es el fruto de su trayectoria empresarial*, sin embargo se critica que **el sueldo mensual de 75 mil pesos** no alcanzaría para comprar dicha propiedad.

La controversia surge a partir de la zona donde se encuentra el inmueble, ya que se ubica en una de las zonas más exclusivas no solo del estado, sino del país.

Por su parte, Ávila Anaya se ha defendido de los señalamientos, afirmó que “no hay nada que esconder” y que dicha propiedad fue adquirida antes de que asumiera su puesto como servidor público. Asimismo indicó que es una estrategia política para desprestigiarlo y que dicha organización está relacionada con la oposición.

[Este es el sueldo de Arturo Ávila, el diputado de Morena que compró una lujosa propiedad en EEUU](#)

- [Infobae](#)